

17.12.04

Beschluss

des Bundesrates

Bestellung von Mitgliedern des Verwaltungsrates der Kreditanstalt für Wiederaufbau

Der Bundesrat hat in seiner 807. Sitzung am 17. Dezember 2004 beschlossen,
als Mitglieder des Verwaltungsrates der Kreditanstalt für Wiederaufbau von Beginn
des Jahres 2005 an für die Dauer von 3 Jahren gemäß § 7 Abs. 1 Nr. 3 und Abs. 3
des Gesetzes über die Kreditanstalt für Wiederaufbau

Ministerpräsident Erwin Teufel (Baden-Württemberg),
Ministerpräsident Roland Koch (Hessen) und
Minister Hartmut Möllring (Niedersachsen)

wiederzubestellen

sowie

anstelle des mit Ablauf des Jahres 2004 als Verwaltungsratsmitglied
ausscheidenden Ministers Jochen Dieckmann (Nordrhein-Westfalen)

Staatsminister Prof. Dr. Kurt Falthäuser (Bayern)

zu bestellen.